

Dinilai Amanah dan Bisa Bawa Perubahan untuk Banten, Sejumlah Selebritis Tanah Air Kompak Ajak Warga Pilih Andra Soni-Dimyati

written by Kabar 6 | 9 Oktober 2024



Kabar6 – Sejumlah selebritis papan atas Indonesia ramai-ramai mengajak masyarakat Banten untuk memilih pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Banten Provinsi Banten nomor urut 02, Andra Soni- Dimyati Natakusumah.

Sejumlah selebritis yang menghadiri acara Senam Gemoy di Lapangan Bola Bendung, Desa Sumur Bandung, Kecamatan Jayanti, [Kabupaten Tangerang](#), Banten, Rabu (9/10/2024), yakni Raffi Ahmad, Inara Rusli, Celine Evangelista, Rezky Aditya, Tarra

Budiman, Ria Ricis, Citra Kirana dan Marshel.

Selebritis Tarra Budiman menyakini Banten akan jauh lebih baik jika Gubernurnya sosok yang mau mendengarkan aspirasi masyarakat khususnya masyarakat kecil serta mengetahui dasar permasalahan yang berada di wilayah Banten.

“Karena kenapa pilih Andra Soni-Dimyati karena kita untuk melakukan perubahan, saya mengajak para warga Banten dan teman teman semua untuk memilih pasangan nomor 2 bang Andra Soni dan Bang Dimyati,” katanya saat ditemui disela-sela acara Senam Gemoy.

** Baca Juga: [Andika Hazrumy: Kuota Loker Industri Kabupaten Serang Akan Diprioritaskan untuk Warga Lokal](#)

Bahkan, kata Tarra, dirinya siap dan akan terus melakukan pergerakan dan mengajak anak-anak muda dan para ibu-ibu untuk memberikan dukungan pada Cagub Andra Soni demi sebuah perubahan yang lebih baik di Banten.

“Yuk sama-sama kan kita mau infrakatraktur di benerin, pendidikan harus lebih baik, karena saya tahu nih banyak banget UMKM yang perlu dibantu diperhatiin,” jelasnya.

Sementara, Inara Rusli menilai Cagub Andra Soni merupakan sosok yang amanah jika nantinya diberikan kesempatan untuk memimpin Provinsi Banten.

“Insyallah pemimpinnya amanah, bener- bener sesuai dengan hati nurani rakyat, juga membela orang-orang yang engga berdaya dan juga jadi panutan anak anak muda semuanya,” katanya menambahkan.

Inara juga mendukung penuh program sekolah gratis yang menjadi program prioritas. Menurutnya dunia pendidikan merupakan hal terpenting dalam melakukan perubahan mendasar. Karenanya, Inara mengajak semua masyarakat di Banten untuk memilih pasangan nomor urut 2 Andra Soni- Dimyati.

“Sekolah gratis pastinya, kapan lagi, harus karena pendidikan utama. Temen-temen warga warga semuanya yang ada di Banten yuk langsung aja pilih nomor 2,” tutupnya.

Hal senada juga diungkapkan Celine Evangelista, bahkan dirinya mengaku kerap dan banyak mendengar keresahan dan keluh kesah dari warga terkait berbagai hal di wilayah Banten.

“Apa yang saya tanya keluh kesahnya itu mungkin daerah Banten ini perlu perubahan menjadi yang lebih baik lagi dengan pemimpin yang lebih baik. Itu kenapa alasannya kita memilih pak Andra Soni dan pak Dimiyati,” katanya.

** Baca Juga: [Penyaluran Bantuan Beras di Pandeglang Diduga Jadi Ajang Kampanye Dewi-Iing dan Andra Soni-Dimiyati](#)

Menurutnya, program program yang dijanjikan Cagub Andra Soni sudah sesuai dengan kebutuhan Provinsi Banten terkait dunia pendidikan, layanan kesehatan dan lainnya.

“Banyak program yang dijanjikan dengan sekolah gratis, lapangan pekerjaan yang lebih mudah lagi untuk masyarakat sekitar, jalan yang akan lebih baik lagi dari sebelumnya,” ujarnya.

Sebelumnya, Ketua Tim Pemenangan Andra Soni- Dimiyati Raffi Ahmad mengajak untuk seluruh masyarakat Banten khususnya di Kabupaten Tangerang untuk memberikan dukungan kepada pasangan Cagub-Cawagub nomor urut 2, Andra Soni- Dimiyati dengan menggunakan hak suara dengan mendatangi ke TPS tanggal 27 November 2024.

“Jadi saya Raffi Ahmad disini mengajak masyarakat untuk pilih bang Andra Soni- Dimiyati,” katanya dalam acara Senam Gemoy di Kab Tangerang.

Provinsi Banten akan jauh lebih baik dan maju jika dipimpin oleh sosok yang kuat dengan komitmen tidak akan korupsi dan sosok ini adalah Andra Soni. Karenanya, kata Raffi, dirinya

menyempatkan berdoa saat Umroh di depan Kabah untuk memberikan pemimpin yang baik.

Menurutnya, program-program yang ada pada pasangan calon Andra Soni-Dimyati merupakan kebutuhan masyarakat Banten yang paling tepat mulai dari sekolah gratis, dana desa, jaminan kesehatan dan lainnya. (Red)